

Pinar del Río segundo día sin nuevos casos de Covid-19

Category: Noticias

Published: Saturday, 04 June 2022 13:00

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 567



Por segundo día consecutivo la provincia de Pinar del Río no presenta casos positivos de la Covid-19, lo que avala el magnífico trabajo de las autoridades, la contribución de las personas y de manera especial la vacunación en todos los territorios y en los diferentes niveles. Hasta el cierre del dos de junio, se estudiaron 131 muestras, sin reportes de positivas a la enfermedad. Al día tres, que correspondía al 31 de mayo, se encontraban ingresados siete casos confirmados activos en centros asistenciales.

Ahora no se reportan casos nuevos ni confirmados en la sala de terapia intensiva del hospital León Cuervo Rubio.